



Senadores piden a SRE crear estrategia para protección de migrantes

GIBERTO ÁVILA

Ante la lamentable pérdida de vidas humanas al interior de un tráiler que fue localizado en San Antonio, Texas, Estados Unidos, la senadora Geovanna Bañuelos exhortó a la Secretaría de Relaciones Exteriores a instalar una mesa de trabajo con autoridades estadounidenses a fin de diseñar una estrategia integral para la protección de migrantes.

Asimismo, la coordinadora del Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo, pidió a la Fiscalía General de la República iniciar una carpeta de investigación con el objetivo de dismantelar la red de tráfico de personas migrantes que operan en ambos lados de la frontera norte.

"Lamentablemente esta es una doble tragedia, por el deceso de hermanos migrantes y hermanos de nuestro estado al confirmar que entre los muertos en San Antonio, Texas, se encuentran zacatecanos. Envío mis sinceras condolencias a sus seres queridos. Y me pongo a disposición de sus familiares para apoyarles en todo lo que humanamente sea posible", escribió.

En el documento que fue presentado a la Co-

misión Permanente, Geovanna Bañuelos recordó que México es un país de origen, tránsito y destino de quienes buscan una mejor calidad de vida, por lo tanto, es responsable de implementar políticas públicas para promover, respetar, proteger y garantizar sus derechos.

Refirió que el pasado lunes 27 de junio se informó de la localización de un tráiler que transportaba migrantes en Estados Unidos; en un primer momento se informó que había 46 personas fallecidas a causa de asfixia y 16 fueron trasladadas a cuatro hospitales: University, Methodist del Centro, Baptiste del Centro y Santa Rosa West Overhills, después el número de muertos aumentó a 53

"Fueron víctimas, me atrevo a decirlo, de homicidio como consecuencia de una posible red de trata de personas que opera en territorio nacional y en territorio norteamericano, como lo sugirió el canciller Marcelo Ebrard Casaubón", menciona.

En este sentido, enfatizó en la necesidad de que los gobiernos de México y de Estados Unidos colaboren para intercambiar inteligencia que les permita a las autoridades de ambos países dismantelar las redes de trata de personas.

